

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Recursos

REFERENCIA: NOTIMEX. *En siguiente ciclo escolar inicia entrega directa de recursos a escuelas.* (19 de junio de 2019). Excelsior. Recuperado de

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/en-siguiente-ciclo-escolar-inicia-entrega-directa-de-recursos-a-escuelas/1319512>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/2ZMANfD>

### **En siguiente ciclo escolar inicia entrega directa de recursos a escuelas**

NOTA: El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció hoy que en el próximo ciclo escolar comenzará la entrega de recursos de manera directa a las escuelas públicas del país, cuyas sociedades de padres de familia y docentes decidirán las mejoras a realizar.

Tras anunciar la desaparición del Instituto Nacional de Infraestructura Física Educativa (INIFED), explicó que los recursos se enviarán directamente las escuelas porque antes pasaban por todas las dependencias de gobierno y no llegaban o llegaban "con moche"; también dijo que este no es un gobierno de un solo hombre, sino que es momento de que toda la comunidad participe en este tipo de obras, al reiterar que "la mayor riqueza del país es la honestidad de pueblo", acotó al dar a conocer que para tal propósito se reunirá con los secretarios de Hacienda y Educación, Carlos Urzúa y Esteban Moctezuma, respectivamente, para ayudar a mejorar la situación de los planteles escolares.

Refirió que, si bien hay más de 200 mil planteles escolares en el país, “vamos a empezar poco a poco y esperamos que le llegue a todas las escuelas”.

COMENTARIO: La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, destacó el pasado mes de febrero que mediante el programa “Mejor Escuela” se otorgaran recursos de para el mantenimiento de los planteles donde se hará la entrega a padres y madres de familia, a través de una asamblea con la presencia de los maestros; quien supervisará el destino de estos recursos será el Fideicomiso Educación Garantizada (FIDEGAR) pues su misión es “Otorgar estímulos económicos, en especies y apoyos educativos a todos los estudiantes de las escuelas públicas dentro de la Ciudad de México, fortaleciendo así la equidad y contribuyendo con justicia a la formación integral de los estudiantes, evitando la deserción escolar en todos sus niveles...” De igual manera es necesario que se implemente un sistema de evaluación de este programa puesto que no se esclarece de donde se obtendrán los recursos humanos y materiales así como las bases para destinar un monto para escuela.

FIDEGAR (2019) Dependencia. Misión. Recuperado de <https://www.fideicomisoed.cdmx.gob.mx/dependencia/mision-y-vision>

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado